

Loschwitzer Truthahn unterwegs

Ein Truthahn sucht ein neues Zuhause.

Der Loschwitzer Bildhauer Georg Curt Bauch (1887–1967), Robert-Diez-Schüler an der Dresdner Kunstakademie, schuf neben Tänzerinnen, Steine- und Lastenträgern, Büsten und Köpfen auch zahlreiche Tierplastiken. So die prächtige Gartenplastik »Truthahn«, Bronze, Höhe 75 cm. Sie befand sich, wie Fotos zeigen, Ende der 1930er Jahre auf einem Zaunpfiler an der



Truthahn von Georg Curt Bauch im Juni 1939 in Dresden-Loschwitz, Plattleite

Foto: Slg. KH Kühne

Plattleite, Ecke Bergbahnstraße (Villa Gisela). Heute »ziert« diese Stelle nur noch ein Elektroanschlusskasten. Der Truthahn fand vor rund acht Jahren eine neue Heimat in Bernd Beyers »Garten der Empfindsamkeit«. Derzeit wird die Arbeit neben anderen Hauptwerken des Künstlers in der Kunsthandlung Kühne auf dem Weißen Hirsch angeboten. Georg Curt Bauch würde am 11. Juli 2023 seinen 136. Geburtstag feiern. **DC**



2020 im »Garten der Empfindsamkeit«

Foto: Doreen Cramer